

Kommunaler Energiebericht

I. Beschlussvorschlag

Der kommunale Energiebericht wird zur Kenntnis genommen.

II. Erläuterung

Die Gemeinde erstellt jährlich einen kommunalen Energiebericht. Hierbei wird der Strom-, Gas- und Wasserverbrauch für die kommunalen Gebäude und Anlagen aufgezeigt.

Bemerkungen zu besonderen Abweichungen der Verbrauchsdaten:

Strom

- Aussegnungshalle: Die Arbeiten in der Aussegnungshalle sind abgeschlossen. Somit hat sich der Stromverbrauch im Vergleich zum Jahr 2019 normalisiert.
- Feuerwehrmagazin: Coronabedingt konnte die Feuerwehr keine Übungsabende und Sitzungen abhalten. Deshalb hat sich der Stromverbrauch reduziert.
- Hochbehälter: Der Stromverbrauch ist gestiegen. Vermutlich ist aufgrund der niedrigen Temperaturen die Elektroheizung im Chlorraum vermehrt gelaufen.
- Kindergarten: Aufgrund coronabedingter Schließungen des Kindergartens hat sich der Stromverbrauch reduziert.
- Rathaus: Der Stromverbrauch hat sich reduziert. Die Verwaltung hat somit stromsparend gearbeitet.
- Rentamt
Wohnungen und
Allgemeinbedarf: Reduzierung des Stromverbrauchs in den Wohnungen weil die Wohnungen teilweise nicht vermietet waren. Die Abrechnung erfolgt mit den Mietern über die jährliche Nebenkostenabrechnung.
- Rentamt Nutzung
Elektroheizung: Der Stromverbrauch ist gestiegen. Der Stromverbrauch im Jahr 2019 war allerdings verhältnismäßig sehr gering. Der Verbrauch liegt jetzt eher unter dem normalen Durchschnittswert.
- Sport- und Festhalle: Der Stromverbrauch ist gestiegen. Dieser steht in Abhängigkeit mit der Nutzung und der Anzahl der Vermietungen.
- Schafstall: Der Stromverbrauch hat sich reduziert. Dieser steht in Abhängigkeit mit der Nutzung und der Anzahl der Vermietungen.
- Sebasitansbrunnen: Der Stromverbrauch ist gestiegen. Die Quellzuläufe waren das Jahr über sehr gering. Deshalb sind BWV-Förderpumpen vermehrt gelaufen.
- Straßenbeleuchtung: Der Stromverbrauch hat sich in den letzten Jahren aufgrund der Umstellung auf LED erheblich reduziert. Im Jahr wird wieder ein Anstieg verzeichnet.

Gas

Der Abrechnungszeitraum wurde im Jahr 2020 auf Wunsch der Gemeinde umgestellt (01.01.-31.12. = 12 Monate). Der Vergleichszeitraum beläuft sich über einen Zeitraum von 16 Monaten (01.09.2018 - 31.12.2019). Somit sind die Werte in diesem Energiebericht nicht direkt vergleichbar. Durch Umrechnung auf den jeweiligen Monatsverbrauch, sind die Werte in den meisten Fällen gesunken.

Wasser

- Alle Gemeindegebäude: Verbrauch im bisherigen Rahmen.

Im Einzelnen wird auf die Tabellen verwiesen, welche nicht veröffentlicht werden, da Verbrauchsdaten privater Mieter der Wohnungen mit enthalten sind. Diese Anlagen sind daher nur intern zu verwenden.

Balgheim, 19.03.2021
gez. Heike Kolb

Anlagen